

来年度同じ学校に就学したり同じ学級になったりすることを見据えて、今年度は維新幼稚園との交流を毎月、2日連続で実施しています。それぞれの園で今楽しんでいる遊びを伝え合い、経験できるようにしたり、3・5歳児は、学年活動として製作やルールのある遊びを取り入れたりしています。5歳児は、就学する学校を身近に感じることができるように、小学校に

手紙を届けたり、職員室にあいさつをして校庭で凧あげをしたりしました。

今回は交流の様子を伝えたいと思います。

【2園交流の様子】



【5歳児:こま回し大会】それぞれの園で練習して回すことができるようになった投げごま。誰が一番回るか大会をしたいと言いました。緊張するのか、1~2人しか回らず、回った人がチャンピオンにはなりますが、何度も挑戦していました。

すが、何度も挑戦していました。 飼育し く姿や

(グッピーも引っ越し) 維新幼稚園で飼育していたグッピー。尾をひらひらさせて動く姿や餌を食べる姿に見入っています。朝は、杉岡さんと一緒に餌やりをします。大切に育てようね。



【3 歳児:絵合わせ】2つのグループに分かれて絵合わせをしました。2 枚以上カードをめくったり順番が分からなかったりして「違うよ」と言われて涙が出ます。友達に言われることも大切な経験です。



【English Time】維新幼稚 園の ALT の先生に慣れ、毎 回楽しみにしています。 【5歳児鬼面作り】各園で色塗りをした袋に目を開けて、角や髪の毛、きばを工夫して作り鬼面を作りました。2人組になり、「ここに目があるから印をつけて」と〇を書いてもらいました。どうしたら丸く穴を開けることができるか試行錯誤しながら取り組みました。



同じ物を見付けて、同じ場で遊ぶことも多くなりました。楽しいことを見付ける力、「それどこにあったん?」と尋ねられると答え、友達に関わる力がついてきています。

きりとりせん

読まれた感想・ご意見などありましたら教えてください。園長だより8 (

)組 園児名(

)